

PRESIDENTE LAGOS: "ES INDISPENSABLE QUE AVANCEMOS MÁS RÁPIDO"
El Primer Mandatario dijo esta mañana en Concepción que todos los funcionarios de su Gobierno deben "tener la camiseta puesta para trabajar más y mejor en los próximos cuatro años".

Antes de viajar a la reunión extraordinaria del Mercosur en Montevideo, Uruguay, participó en la ceremonia de entrega de viviendas a 280 familias erradicadas del campamento Padre Hurtado.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, participó esta mañana junto a su señora, Luisa Durán, en la ceremonia de radicación de 280 familias del campamento Padre Hurtado, quienes a partir de hoy residirán en viviendas definitivas. Este programa tuvo un costo de \$1.500 millones y fue financiado con recursos aportados por el programa Chile Barrios del Ministerio de Vivienda y por la Subsecretaría de Desarrollo Regional.

"Estoy muy contento de que esta entrega de casas se haga a pocos días de Navidad. Creo que recibir las llaves de su casa es el mejor regalo que ustedes pueden recibir. El problema es cómo hacemos para que este regalo llegue a todos los que todavía no tienen como acceder a ella", sostuvo el Mandatario.

Acompañado por el Ministro de Vivienda, Urbanismo y Bienes Nacionales, Jaime Ravinet, y por el Subsecretario de Desarrollo Regional, Francisco Vidal, el Presidente Lagos formuló un llamado a los funcionarios de su Gobierno a trabajar más y mejor durante los próximos cuatro años. "Esta camiseta y este corazón de la gente y del Programa Chile Barrio se los vamos a exigir a todos y a cada uno de los funcionarios en los próximos cuatro años que voy a ser Presidente de todos ustedes. Porque me parece que es indispensable que avancemos más rápido. Y el que no crea que se pueda andar más rápido, se va, porque habrá otros que van a estar convencidos de que se puede caminar más rápido".

El Presidente Lagos explicó además que el esfuerzo del Gobierno se debe centrar en "cómo somos capaces de organizarnos bien, de hacer las tareas bien. De cómo entendemos que Chile crece, pero tenemos que asegurarnos de que ese crecimiento llegue a todas partes".

Este proyecto consideró la erradicación de una población de material ligero emplazada desde 1999 en la ribera sur del río Bío Bío, lo que obligó a construir también protecciones especiales para las nuevas viviendas. El nuevo conjunto habitacional contará con sede social, biblioteca y enfermería, financiados por el Fosis.

Antes de emprender el viaje hacia Montevideo, Uruguay, donde a partir de esta tarde participará en la reunión programada de Mercosur, el Jefe de Estado destacó que el ejemplo de los habitantes de los campamentos Padre Hurtado debe inspirar a otros, "los amigos de la Villa Padre Hurtado I le están diciendo al resto de los chilenos que tienen que tener la misma fe y la misma esperanza. La misma convicción que ustedes tuvieron. Porque de lo que se trata es de que éste es un compromiso de todos los chilenos y chilenas de buena voluntad de decir no a los campamentos, sí a la vivienda digna", puntualizó.